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毎度毎度のことですが、初日の朝は立って落ち着かずウロウロしている子が目立ちました。でも、すぐ

に打ち解け大きな集団で遊んでいました。今回は、それぞれ学年や気の合う同士での遊びをしていても

午後からひとつの大きな集団で野球をしたり、野球組とサッカー組に分かれていてもそのうち一緒にな

っていたりするところを多く見かけました。中へ入ってもトランプでも大丈夫？と思うぐらいの人数で大富

豪をしていました。 

  また、夏ここでお泊りをした成果でしょうか？のんびりゴロゴロする子がたくさん見られホットカーペット

で輪になりそれぞれの学校話題に花を咲かせていました。 

 

  

  

 

 

 

 

 

                                
                               

 

保育報告会 

１月５日（土）１０：００～ 

＊アンケートの提出、よろしくお願いします。 
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短い冬休みでしたが、どれだけ寒い日でも雪

が降っていても外で遊びに行く子どもたち

に元気をもらいました。遊びの時今までルー

ルを守って遊べなかった子が、ちゃんとルー

ルを守るだけでなく他の子にルールを教え

てあげられるようになっていたりと成長も

見られた冬休みでした。春にも会えることを

楽しみにしています。     ななみ 

５日間あっという短い間でしたが、毎日楽しく過

ごさせていただきました。いろいろな小学校の

友達がいるクラブでありながら、みんな仲良く

遊んでいるなというのが印象的でした。寒い中

元気に外で遊ぶ子が多く、私もたくさん走り回

った冬休みでした。将棋を教えてもらったので、

強くなってみんなの相手ができるように勉強し

ます。                  ひーちゃん 



学習時間の試み 

ざわついて、勉強に集中できない子がいたので、かいのきでは、学習時間をどう捉えるかが指導員の中

でも課題でした。今までは班を優先しすぎ、班の並びで向かい合わせでした。子どもたちは同じことを

するわけではないので余計に他の子のすることが気になってしまいます。そこで落ち着いているこの冬

休みから、あえて試みてみようと机の並び方を変えてみました。朝の会は班毎に縦に机なしで並び、そ

の後勉強するために、机を出し入所説明会のように、一列に同方向向きで並んでいます。それだけで今

は静かに勉強する空気になっています。きっとわざわざ机を出すのが勉強をするため、という意識付け

になっているのではないかと思っています。  （昨年度冬号より） 

  

                          
それから一年 

この冬こんなことがありました。 

 

初日朝の会後、指：『集中できなくなるからみんな前向いて勉強しようやぁ～。』  子どもたち：『えー

っ！！なんでぇ～！！』ブーイングの嵐です。（指：このまま押し切るべきか…..。騒がしくしていた事

実からそうしよう！！と言ったのではないし、今回は様子を見てからでもいいかなぁ……。） 

そこで 指：『毎回お母さん方から学習時間が少ないのでは、ないか？という話がでてるよ。時間内真面

目にしてる人のじゃませずにできるかなぁ？？』  子どもたち：『できる！！』(^o^)／ 

うるさくなってから前向きにすればいいと子どもたちの言い分を受け入れました。この休みは、学習時

間に、それぞれ真面目にしないといけない分をしている姿が見えました。勉強が終わると読書をしたり、

それなりに静かに時間を過ごしていました。 

 

 

ご協力ありがとうございました。 

この冬もいろんな方々のおかげで楽しく過ごせました。 

 

＊お餅つきにお手伝いに来てくださったたくさんの保護者の方 

＊お餅をすごいパワーで今年もついてくれたウェイトトレーニング部の学生君たち 

＊おやつや文具などを差し入れしてくださった保護者の方々 

＊臼や杵を貸してくださった団体 

＊もち米を格安で分けてくださった方 

 

 

人のつながりの中でかいのき児童クラブが成り立っていることを嬉しく思います。 


